

## **Beschluss** des Bundesrates

---

### **Bestellung von Mitgliedern des Verwaltungsrates der Kreditanstalt für Wiederaufbau**

Der Bundesrat hat in seiner 794. Sitzung am 28. November 2003 beschlossen,  
anstelle der mit Ablauf des Jahres 2003 als Verwaltungsratsmitglieder  
ausscheidenden Minister Prof. Dr. Paqué, Bürgermeister Perschau und Senator  
Dr. Sarrazin

Minister Prof. Dr. Wolfgang Methling (Mecklenburg-Vorpommern),  
Staatsminister Dr. Horst Metz (Sachsen) und  
Minister Dr. Ralf Stegner (Schleswig-Holstein)

als Mitglieder des Verwaltungsrates der Kreditanstalt für Wiederaufbau von Beginn  
des Jahres 2004 an für die Dauer von 3 Jahren gemäß § 7 Abs. 1 Nr. 3 und Abs. 3  
des Gesetzes über die Kreditanstalt für Wiederaufbau zu bestellen.